

The Crown Temple

By Rule of Mystery Babylon

por [Michael Edward de la Ecclesiastic Commonwealth Community \(ECC\)](#)



Los Templarios de la Corona

Los sistemas gubernamentales y judiciales dentro de los Estados Unidos de América, tanto a nivel estatal como federal, son propiedad de la "Corona", que es una potencia extranjera privada. Antes de saltar a conclusiones acerca de que la Reina de Inglaterra o las Familias Reales de Gran Bretaña son propietarias de los EE. UU., esta es una "Corona" diferente y se expone y explica completamente a continuación. Nos referimos específicamente a la Iglesia Templaria establecida, conocida durante siglos por el mundo como la "Corona". A partir de aquí, también nos referiremos a la Corona como Corona Templo o Corona Templaria, siendo las tres sinónimas.

Primero, un poco de contexto histórico. La Iglesia del Templo fue construida por los Caballeros Templarios en dos partes: la Redonda y el Presbiterio. La Iglesia Redonda fue consagrada en 1185 y se inspiró en la Iglesia circular del Santo Sepulcro en Jerusalén. El Presbiterio fue construido en 1240. La Iglesia del Templo sirve tanto al Templo Interior como al Medio (ver más abajo) y está ubicada entre Fleet Street y Victoria Embankment en el río Támesis. Sus terrenos también albergan las Oficinas de la Corona en Crown Office Row. Esta "Iglesia" del Templo está fuera de cualquier jurisdicción canónica. El Maestro del Templo es designado y toma su lugar por patente sellada (no pública), sin inducción o institución.

Todos los Abogados del Colegio de Abogados con licencia - Attorneys (consulte las definiciones a continuación) - en los EE. UU. Deben su lealtad y prestan su juramento solemne al Crown Temple, se den cuenta de esto o no. Esto se debe simplemente al hecho de que todos los

Colegios de Abogados de todo el mundo son signatarios y franquicias del Colegio de Abogados internacional ubicado en Inns of Court en Crown Temple, que se encuentran físicamente en Chancery Lane detrás de Fleet Street en Londres. Aunque lo niegan con vehemencia, todos los Colegios de Abogados de Estados Unidos, como el American Bar Association, el Florida Bar o el California Bar Association, son franquicias de la Corona.

Los Inns of Court (ver más adelante, The Four Inns of Court) hasta el Templo de la Corona utilizan el sistema bancario y judicial de la ciudad de Londres, un territorio soberano e independiente que no forma parte de Gran Bretaña (al igual que la ciudad de Washington, como DC fue llamado en la década de 1800, no es parte de los estados de América del Norte, ni es un estado) para defraudar, coaccionar y manipular al pueblo estadounidense. Estos banqueros y abogados de Fleet Street están cometiendo delitos en Estados Unidos bajo el disfraz y el color de la ley (consulte las definiciones de legal y legal a continuación). Se les conoce colectivamente como la "Corona". Sus abogados son en realidad Templar Bar Attornies, no abogados.

La actual Reina de Inglaterra no es la "Corona", como se nos ha hecho creer a todos. Más bien, son los Banqueros y Abogados (Abogados) quienes son la Corona real o el Templo de la Corona. Los aristócratas monarcas de Inglaterra no han sido soberanos gobernantes desde el reinado del rey Juan, alrededor de 1215. Toda la soberanía real de la antigua corona británica desde ese momento ha pasado al Templo de la Corona en la Cancillería.

Estados Unidos no es la nación libre y soberana que nuestro gobierno federal nos dice que es. Si esto fuera cierto, no estaríamos dictados por el Templo de la Corona a través de sus banqueros y abogados. Los EE. UU. están controlados y manipulados por esta potencia extranjera privada y nuestro gobierno federal ilegal de los EE. UU. es su prestamista. **Los banqueros y los Abogados de Abogados en los EE. UU. son una franquicia bajo juramento y lealtad a la Corona en Chancery - la Crown Temple Church y su Chancel ubicado en Chancery Lane - un cuerpo manipulador de banqueros y abogados de élite de la ciudad independiente de Londres que violan los en Estados Unidos al imponer contratos "legales" fraudulentos, pero totalmente ilegales, al pueblo estadounidense. Los bancos Gobiernan la Iglesia del Templo y los Fiscales llevan a cabo sus Órdenes controlando el poder judicial de sus víctimas.**

Dado que el primer Presbiterio de la Iglesia del Templo fue construido por los Caballeros Templarios, este no es un nuevo sistema de gobierno de ninguna manera. El Presbiterio, o Cancillería, del Patio Interior del Templo de la Corona estaba donde se encontraba el Rey Juan, en enero de 1215, cuando los barones ingleses exigieron que confirmara los derechos consagrados en la Carta Magna. Este Templo de la ciudad de Londres fue la sede de los Caballeros Templarios en Gran Bretaña, donde se establecieron por primera vez el Orden y la Regla, que se conoció como Código. Recuerde todos estos términos, como Corona, Templo, Templario, Caballero, Cancillería, Cancillería, Corte, Código, Orden y Regla, ya que unimos sus orígenes con el actual sistema estadounidense de robo por contratos de capital (cancillería) de Temple Bar.

“¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque sois semejantes a sepulcros blanqueados, que por fuera a la verdad parecen hermosos, pero por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia.”—Mateo 23:27

¿Con qué autoridad ha usurpado la “Corona” la soberanía natural del pueblo estadounidense?
¿Es aceptable que la Corte Suprema de los Estados Unidos decida cuestiones constitucionales en los Estados Unidos? ¿Cómo puede considerarse de alguna manera como “constitucional” cuando esta misma Corte Suprema es nombrada (no elegida) y pagada por el Gobierno Federal de los Estados Unidos? Como pronto verá, la tierra llamada América del Norte pertenece al Templo de la Corona.

El sistema legal (judicial) de los EE. UU. está controlado por el Crown Temple de la ciudad independiente y soberana de Londres. El Sistema privado de la Reserva Federal, que emite billetes fiduciarios de la Reserva Federal de EE. UU., es de propiedad y está controlado financieramente por la Corona de Suiza, el hogar y el origen legal de los estatutos de las Naciones Unidas, el Fondo Monetario Internacional, la Organización Mundial del Comercio y la mayoría más importante, el Banco de Pagos Internacionales. Incluso Hitler respetó a sus banqueros de la Corona al no bombardear Suiza. El Banco de Pagos Internacionales en Basilea, Suiza, controla todos los bancos centrales de las naciones del G7. El que controla el oro gobierna el mundo.

Definiciones que nunca supo:

ATTORN [e-'tern] anglo-francés aturner transferir (fidelidad de un arrendatario a otro señor), del francés antiguo atornear girar (a), arreglar, de a- a + tornear girar: a aceptar ser inquilino de un nuevo arrendador o dueño de la misma propiedad. Diccionario de Derecho de Merriam-Webster ©1996.

ATTORN, VI [L. ad y torno.] En el derecho feudal, girar o transferir el homenaje y el servicio de un señor a otro. Este es el acto de feudatarios, vasallos o arrendatarios, sobre la enajenación de la herencia.- Diccionario Webster's 1828.

ESQUIRE, n [L. scutum, un escudo; Gramo. una piel, de la cual antiguamente se hacían los escudos.], un escudero o escudero, scutifer; asistente de un caballero. Por lo tanto, en los tiempos modernos, un título de dignidad sigue en grado por debajo de un caballero. En Inglaterra, este título se otorga a los hijos menores de los nobles, a los oficiales de los tribunales del rey y de la casa, a los consejeros legales, jueces de paz, mientras están en comisión, alguaciles y otros caballeros. En los Estados Unidos, el título se otorga a funcionarios públicos de todos los grados, desde gobernadores hasta jueces y abogados.-Diccionario Webster de 1828.

REGLA, n. [I regula, de rego, gobernar, es decir, estirar, estirar o enderezar.] 1. Gobierno; influencia; imperio; control; mando o autoridad suprema. 6. En los monasterios, corporaciones o sociedades, una ley o reglamento a ser observado por la sociedad y sus miembros particulares. -Diccionario Webster de 1828

REGLA n. 1 [C] una declaración sobre lo que debe o debería hacerse, (syn.) una regulación.

REGLAMENTO n. 1 [C] una regla, declaración sobre lo que se puede hacer y lo que no. 2 [U] la condición general de controlar cualquier parte de la vida humana. -Diccionario de la Casa de Newbury ©1999.

CÓDIGO núm. 1 [C;U] una forma de ocultar el verdadero significado de las comunicaciones a todos excepto a aquellas personas que tienen las claves para entenderlo. 2 [C] un conjunto escrito de reglas de comportamiento. 3 [C] un grupo formal de principios o leyes. -v. codificado, codificación, códigos para poner en código, (syn.) para codificar. ENCODE v. 1 para cambiar el material escrito en símbolos secretos. -Diccionario de la Casa de Newbury ©1999.

CORTINA n. [OE. cortín, curtín, fr. DE. cortina, cortina, F. courtine, LL. cortina, también, patio pequeño, recinto pequeño rodeado de murallas, de patio de cortis. Ver Corte.] 4 Una bandera; una insignia; -- en desprecio. [Obs.] Shak. Detrás de la cortina, en la clandestinidad; en secreto. -1913 Diccionario íntegro revisado de Webster.

TRIBUNAL, n. 3. Un palacio; el lugar de residencia de un rey o príncipe soberano. 5. Las personas que componen el séquito o consejo de un rey o emperador. 9. El tabernáculo tenía un atrio; el templo, tres. - Diccionario Webster de 1828.

TRIBUNAL núm. 2 el lugar donde un rey o reina vive o se encuentra con otros. -Diccionario de la Casa de Newbury ©1999.

TEMPLARIO, n. [del Temple, una casa cerca del Támesis, que originalmente perteneció a los caballeros templarios. Estos últimos tomaron su denominación de un apartamento del palacio de Balduino II en Jerusalén, cerca del templo.] 1. Estudiante de derecho. -Diccionario Webster de 1828.

TEMPLO, s. [I templum.] 1. Un edificio público erigido en honor de alguna deidad. Entre los paganos, un edificio erigido a alguna supuesta deidad, y en el cual la gente se reunía para adorar. Originalmente, los templos eran lugares abiertos, como Stonehenge en Inglaterra. 4. En Inglaterra, los Templos son dos posadas de la corte, llamadas así porque en la antigüedad eran las moradas de los caballeros Templarios. Se llaman el Templo Interior y el Medio. -Diccionario Webster de 1828.

CAPITOLIO, n. 1. El templo de Júpiter en Roma, y un fuerte o castillo, en el Monte Capitolino. En esto se reunía antiguamente el Senado de Roma; y en el mismo lugar, se encuentra todavía el ayuntamiento o casa adosada, donde celebran sus reuniones los conservadores de los romanos. El mismo nombre se dio a los principales templos de los romanos en sus colonias.

POSADA, n. [Hebreo, Habitar o armar una tienda.] 2. En Inglaterra, un colegio de profesores y estudiantes de derecho municipal o consuetudinario; anteriormente, la casa de la ciudad de un noble, obispo u otro personaje distinguido, en la que residía cuando asistía a la corte. Inns of court, colegios en los que residen y se instruyen los estudiantes de derecho. Los principales son Inner Temple, Middle Temple, Lincoln's Inn y Gray's Inn. Posadas de cancillería, colegios en los que antiguamente los jóvenes estudiantes iniciaban sus estudios de derecho. Estos ahora están ocupados principalmente por abogados, procuradores, etc.

INTERIOR, a. [desde adentro] Interior; más adentro que otra cosa, como una cámara interior; el patio interior de un templo o palacio. -Diccionario Webster de 1828.

CORONA, n. 4. Poder o dominio imperial o real; soberanía. Hay un poder detrás de la corona mayor que la corona misma. Junio. 19. Una moneda estampada con la imagen de una corona; por lo tanto, una denominación de dinero; como, la corona inglesa. - Tierra de la corona, tierra perteneciente a la corona, es decir, al soberano. -- Ley de la Corona, la ley que rige los procesos penales. -- Abogado de la corona, uno empleado por la corona, como en casos criminales. vt 1. Cubrir, decorar o revestir con una corona; por lo tanto, para investir con dignidad real y poder. -1913 Diccionario íntegro revisado de Webster.

COLONIA, s. 1. Una compañía [es decir, una corporación legal] o grupo de personas trasplantadas de su patria a una provincia o país remoto para cultivarla y habitarla, y quedando sujeta a la jurisdicción del estado matriz; como las colonias británicas en América o las Indias; las colonias españolas en América del Sur. -Diccionario Webster de 1828.

ESTADO, s. [L., estar de pie, fijarse.] 1. Condición; las circunstancias de un ser o cosa en un momento dado. Estas circunstancias pueden ser internas, constitucionales o propias del ser, o pueden tener relación con otros seres. 4. Patrimonio; posesión. [Véase Bienes.] -Diccionario Webster de 1828.

ESTADO, n. [l estado, de sto, a stand. Las raíces stb, std y stg tienen casi el mismo significado, fijar, fijar. Es probable que L. sto se contraiga de stad, ya que forma steti.] 1. En un sentido general, fijeza; una condición fija; 5. Fortuna; posesiones; propiedad en general. 6. El negocio o interés general del gobierno; por lo tanto, un cuerpo político; una mancomunidad; una república Pero en este sentido, ahora usamos Estado. ESTATE, vt Para establecerse como una fortuna. 1. Para establecer. -Diccionario Webster de 1828.

PATENTE, a. [l patens, de pateo, abrir.] 3. Apropriado por letras patente. 4. Aparente; conspicuo. PATENTE, núm. Escritura dada por autoridad competente y debidamente autenticada, concediendo un privilegio a alguna persona o personas. Por patente, o cartas de patente, es decir, cartas abiertas, el rey de Gran Bretaña otorga tierras, honores y franquicias.

PATENTE, vt Conceder por patente. 1. Para asegurar el derecho exclusivo de una cosa a una persona

LÍCITA. De acuerdo con la ley del país; de acuerdo con la ley; permitida, sancionada o justificada por la ley. "Lícito" implica propiamente una cosa conforme o ordenada por la ley; "Legal", una cosa en la forma o según la manera de la ley o vinculante por la ley. Una orden judicial emitida por cualquier tribunal, con apariencia de ley, es un proceso "legal", por defectuoso que sea. – Diccionario de Derecho 1893.

JURÍDICO. Latín legalis. Perteneciente a la comprensión, la exposición, la administración, la ciencia y la práctica del derecho: as, la abogacía, el asesoramiento jurídico; espacios en blanco legales, periódico. Implícita o imputada en derecho. Opuesto a real. "Legal" se parece más a la letra, y "Legal" al espíritu de la ley. "Legal" es más apropiado para la conformidad con las reglas positivas del derecho; "Lícito" por estar de acuerdo con el principio ético. Importa "legal" más bien que se observen las formas de la ley, que el procedimiento sea correcto en el método, que se hayan obedecido las reglas prescritas; "Lícito" que el derecho es actful en sustancia, que la calidad moral está asegurada. "Legal" es la antítesis de "equitativo" y el equivalente de "constructivo". - 2 Ley de Abbott Dic. 24; Diccionario de derecho (1893).

ESTATUS EN QUO, ESTATUS QUO. [L., estado en el que.] El estado en el que algo ya está. La frase también se usa retrospectivamente, como cuando, en un tratado de lugar, las cosas vuelven al statu quo ante bellum, o se dejan en statu quo ante bellum, es decir, el estado (o en el estado) antes de la guerra. -1913 Diccionario íntegro revisado de Webster

Las cuatro posadas de la corte al templo profano

A nivel mundial, todas las estafas legalistas promovidas por el monopolio exclusivo de Temple Bar y sus franquicias de la Asociación de abogados provienen de cuatro posadas o templos de la corte: el [Templo interior](#), el [Medio Temple](#), [Lincoln's Inn](#) y [Gray's Inn](#). Estas Posadas/Templos son clubes de campo exclusivos y privados; sociedades secretas de poder mundial en el comercio. Están bien establecidos, algunos se fundaron a principios del siglo XIII. La Reina y la Reina Madre de Inglaterra son miembros actuales tanto del Inner Temple como del Middle Temple. Gray's Inn se especializa en legalidades tributarias por Regla y Código para la Corona. Lincoln's Inn recibió su nombre del tercer conde de Lincoln (alrededor de 1300).

Al igual que todos los Colegios de Abogados de franquicias con sede en los EE. UU., ninguno de los Four Inns of the Temple está incorporado, por una razón definida y con un propósito: no puede presentar reclamos contra una no entidad y un no ser. Son sociedades privadas sin fueros ni estatutos, y sus llamadas constituciones se basan únicamente en la costumbre y la autorregulación. En otras palabras, existen como sociedades secretas sin una "puerta de entrada" pública a menos que sea un miembro privado llamado a su Colegio de Abogados.

Mientras que Inner Temple tiene la franquicia del sistema legal por licencia para robar en Canadá y Gran Bretaña, es Middle Temple quien tiene licencia legal para robar en Estados Unidos. Esto se produce directamente a través de sus franquicias del Colegio de Abogados a la Honorable Sociedad del Templo

Medio a través del Templo de la Corona.

De LA HISTORIA DE LA POSADA, Siglos posteriores, [p.6], escrito por la Honorable Sociedad del Templo Medio, podemos ver un vínculo directo con las franquicias del Colegio de Abogados y sus signatarios de la Corona en América:

“Llamar al Colegio de Abogados o mantener los términos en una de las cuatro posadas fue un requisito previo para llamar a King's Inn hasta finales del siglo XIX. En los siglos XVII y XVIII, llegaron estudiantes de las colonias americanas y de muchas de las islas de las Indias Occidentales. Los registros de la posada llevarían a suponer que durante un tiempo apenas hubo un joven caballero en Charleston que no hubiera estudiado aquí. Cinco de los firmantes de la Declaración de Independencia eran Templarios Medios, y a pesar de ella y sus consecuencias, los americanos continuaron viniendo aquí hasta la Guerra de 1812”.

Todos los abogados con licencia del Colegio de Abogados deben cumplir los términos de su juramento ante el Templo de la Corona para ser aceptados o "llamados al Colegio de Abogados" en cualquiera de los King's Inns. Su juramento, promesa y términos de lealtad se hacen al Templo de la Corona.

Es realmente revelador saber que Middle Inn of the Crown Temple ha reconocido públicamente que hubo al menos cinco Templar Bar Attornies, bajo juramento solemne solo ante la Corona, que firmaron lo que supuestamente era una Declaración de Independencia de los Estados Unidos. Esto simplemente significa que ambas partes del acuerdo de Declaración eran del mismo origen, el Templo de la Corona. En caso de que no comprenda la importancia de esto, no existe ningún acuerdo o tratado internacional que se respete, o que tenga un efecto legal, cuando la misma parte firma como primera y segunda parte. Es simplemente un pedazo de papel sin valor sin autoridad legal cuando ambas partes de cualquier acuerdo son en realidad iguales. En realidad, la Declaración de Independencia de los Estados Unidos no fue más que un memorando interno del Crown Temple realizado entre sus miembros privados.

Por ejemplo, Alexander Hamilton fue uno de esos numerosos Templarios de la Corona que fue llamado a su Colegio de Abogados. En 1774, ingresó al King's College en la ciudad de Nueva York, que fue financiado por miembros de London King's Inns, ahora llamada Universidad de Columbia. En 1777, se convirtió en asistente personal y secretario privado de George Washington durante la Revolución Americana.

En mayo de 1782, Hamilton comenzó a estudiar derecho en Albany, Nueva York, y en seis meses completó un curso de estudios de tres años, aprobó sus exámenes y fue admitido en el Colegio de Abogados de Nueva York. Por supuesto, el Colegio de Abogados de Nueva York era/es una franquicia del Crown Temple a través del Middle Inn. Después de un año de servicio en el Congreso durante la sesión de 1782-1783, se estableció en la práctica legal en la ciudad de Nueva York como Alexander Hamilton, Esqr. En febrero de 1784, redactó los estatutos y se convirtió en miembro fundador del Bank of New York, el primer banco del estado.

Se aseguró un lugar en la delegación de Nueva York a la Convención Federal de 1787 en Filadelfia. En un discurso de cinco horas el 18 de junio, afirmó que “un Ejecutivo vitalicio será un Monarca electivo”. Cuando todos sus colegas antifederalistas de Nueva York se retiraron de la Convención en protesta, solo él firmó la Constitución de los Estados Unidos de América en representación del estado de Nueva York, uno de los estados legales de la Corona (Colonias).

Uno debe notar particularmente que un estado legal está compuesto por personas, pero un Estado es una entidad legal de la Corona, una Colonia de la Corona. Este es un ejemplo de las formas engañosas en que el Templo de la Corona, los Templarios Medios, han tomado el control de América desde el comienzo de nuestros asentamientos.

Más tarde, como Secretario del Tesoro de los EE. UU. del presidente Washington, Hamilton solo sentó

las bases del primer Banco Central Federal de los EE. UU., aseguró préstamos crediticios a través de los bancos de la Corona en Francia y los Países Bajos, y aumentó el poder del Gobierno Federal sobre los estados-nación engañados de los Estados Unidos. Unión. Hamilton nunca había ocultado el hecho de que admiraba el gobierno y las políticas fiscales de Gran Bretaña.

Se engañó a los estadounidenses haciéndoles creer que las colonias legales de la Corona que comprendían Nueva Inglaterra eran estados nacionales independientes, pero nunca lo fueron ni lo son en la actualidad. Eran y siguen siendo Colonias del Templo de la Corona, a través de patentes y estatutos, que no tienen autoridad legal para ser independientes de la Regla y Orden del Templo de la Corona. Un Estado legal es una Colonia del Templo de la Corona.

Ni el pueblo estadounidense ni la Reina de Gran Bretaña son dueños de Estados Unidos. El Templo de la Corona es dueño de América a través del engaño de aquellos que han jurado lealtad al Colegio Templario Medio. Los banqueros de la corona y sus abogados templarios medios gobiernan Estados Unidos a través de contratos ilegales, impuestos ilegales y documentos contractuales de equidad falsa a través del engaño de la deuda, todos estrictamente aplicados por sus órdenes, reglas y códigos completamente ilegales, pero "legales" de los Tribunales del Templo de la Corona. , nuestro llamado "poder judicial" en Estados Unidos. Esto se debe a que el Templo de la Corona posee los títulos de propiedad y los títulos de propiedad de toda América del Norte.

La mentira más grande es lo que la Corona y sus agentes llaman "el estado de derecho". En realidad, no se trata de la ley en absoluto, sino únicamente del Gobierno de la Corona de todas las naciones. Por ejemplo, basta leer lo que dijo el presidente Bush el 13 de noviembre de 2001, respecto al "estado de derecho":

"Nuestros países están embarcados en una nueva relación para el siglo XXI, fundada en el compromiso con los valores de la democracia, el libre mercado y el estado de derecho". - Declaración conjunta del presidente George W. Bush y el presidente Vladimir V. Putin del 13/11/01, pronunciada desde la Casa Blanca, Washington DC

¿Qué sucedió en 1776?

"Quienquiera que sea dueño de la tierra, es dueño de todo el camino hasta los cielos y hasta las profundidades de la tierra". - Antigua máxima latina y expresión romana.

1776 es el año que verdaderamente vivirá en la infamia para todos los estadounidenses. Es el año en que las Colonias de la Corona se convirtieron en Estados de la Corona legales. La Declaración de Independencia fue un documento legal, no legal. Fue firmado en ambos lados por representantes del Templo de la Corona. Legalmente, anunció el statu quo de las Colonias de la Corona al del nuevo nombre legal llamado "Estados" como estados posesivos directos de la Corona (ver las definiciones anteriores para entender el engaño legal que se hizo).

Se engañó al pueblo estadounidense haciéndoles creer que estaban declarando una independencia legal de la Corona. Prueba de que las Colonias todavía están en posesión de la Corona es el uso de la palabra "Estado" para significar un "estado legal de posesión". Si este hubiera sido un documento de y por el pueblo, tanto la Declaración de Independencia como la Constitución de los EE. UU. se habrían escrito usando la palabra "estados". Mediante el uso de "Estado", se estableció legalmente la importancia de un gobierno de posesión de bienes. Todos los Estados de América del Norte son posesiones de la Corona Templaria a través de su documento legal, firmado por su representación de ambas partes del contrato, conocido como la Constitución de los Estados Unidos de América.

Todos los "Derechos Constitucionales" en Estados Unidos son simplemente aquellos dictados por el Templo de la Corona y aplicados por los Middle Inn Templars (Abogados de Abogados) a través de su franquicia y entidad gubernamental corporativa, el Gobierno federal de los Estados Unidos. Cuando un

"ciudadano del estado" intenta invocar sus "derechos" constitucionales, naturales o de derecho consuetudinario en la Cancillería (tribunales de equidad), se le dice que no se aplican. ¿Por qué? Simplemente porque un ciudadano del Estado no tiene derechos fuera de la Regla y los Códigos de la "ley" de la Corona. Solo un ciudadano del estado tiene derechos naturales y de derecho consuetudinario por la suprema autoridad de la Ley de Dios.

Las personas que componen la ciudadanía de un estado son reconocidas sólo dentro del derecho natural y común como ya está establecido por la Ley de Dios. Solo un ciudadano del estado puede ser parte en una acción dentro de un tribunal estatal. Un ciudadano estatal común no puede ser reconocido en ese tribunal porque no existe legalmente en los Tribunales de la Cancillería de la Corona. Para ser reconocido en sus Tribunales Estatales, el hombre común debe convertirse en el de una persona jurídica o corporativa (una ficción legal).

Ahora sabe por qué crean tal entidad usando todas las letras mayúsculas dentro de los Certificados de Nacimiento emitidos por el Estado. Convierten al hombre de Dios lícito común en una entidad legal ficticia sujeta a la Administración por las Reglas, Órdenes y Códigos Estatales (no hay "ley" dentro de ninguna Regla o Código). Por supuesto, las Reglas, Códigos, etc. no se aplican al hombre común legal del Señor de los señores, por lo que el hombre con la ley y los derechos divinos inherentes debe convertirse en una "Persona" legal de "estatus" ficticio (otro término legal).) para que su legal - pero completamente ilegal - Poder Judicial del Estado (Tribunales de Cancillería) tuviera autoridad sobre él. Los Tribunales de Cancillería son tribunales judiciales donde las decisiones de "justicia" son decididas por 3 "jueces". Este es un resultado directo de que el Templo de la Corona haya invocado su Regla y Código sobre todos los tribunales judiciales.

"Se tiene por norma asentada, que nuestros tribunales no pueden conocer de ningún título de tierra que no provenga del Estado o del Gobierno Colonial, y debidamente verificado por patente." -4 Juanes. Rep. 163. Jackson v. Waters, 12 Johns. Rep. 365. SP

El Crown Temple recibió Letters Patent (ver definición arriba) y Charters (definición abajo) para toda la tierra (Colonias) de Nueva Inglaterra por el Rey de Inglaterra, un miembro jurado del Middle Temple (como la Reina es ahora). Dado que la gente les estaba haciendo pasar un mal rato a las corporaciones de patentes/cartas y a los gobernadores coloniales, especialmente en lo que respecta a los impuestos de la Corona, se ideó un esquema para permitir que los estadounidenses creyeran que se les estaba otorgando "independencia". Recuerde, los Templarios de la Corona representaron a ambas partes en la Declaración de Independencia de 1776; y, como estamos a punto de ver, la última Constitución de los Estados Unidos de 1787.

Para que esta "Declaración" sea reconocida por el derecho de los tratados internacionales, y para establecer la nueva entidad legal de la Corona de los Estados Unidos incorporados, el Rey Templario Medio Jorge III acordó el [Tratado de París](#) el 3 de septiembre de 1783, "entre la Corona de Gran Bretaña y dichos Estados Unidos". La Corona de Gran Bretaña era legalmente, entonces y ahora, el Templo de la Corona. Esto otorgó formalmente reconocimiento internacional a los "Estados Unidos" corporativos, los nuevos Estados del Templo de la Corona (Colonias). Lo más importante es saber quiénes fueron los signatarios reales del Tratado de París. Preste especial atención a la abreviatura "Esqr". siguiendo sus nombres (véase la definición anterior de ESQUIRE), ya que esto significa legalmente "Oficiales de las Cortes del Rey", que ahora sabemos que eran Cortes Templarias o Cortes de la Corona. Este es el mismo Título de la Corona Templaria otorgado a Alexander Hamilton (ver arriba).

La Corona estuvo representada con la firma de "David Hartley, Esqr.", un Templario Medio de la Corte del Rey. En representación de los Estados Unidos (una franquicia de la Corona) por firma fue "John Adams, Esqr", "Benjamin Franklin, Esqr". y "John Jay, Esqr." Los signatarios de los "Estados Unidos" también eran Templarios Medios de la Corte del Rey a través de la membresía del Colegio de Abogados. Lo que está claramente escrito en la historia prueba, una vez más, que el Crown Temple representaba a ambas partes en el acuerdo. ¡Qué estafa tan perfecta y elaborada les había tendido el pueblo de

América del Norte! Se vuelve aún más obvio cuando lees el Artículo 5, que establece en parte,

“disponer para la restitución de todos los bienes, derechos y propiedades que han sido confiscados , perteneciente a súbditos británicos reales.”

Las Colonias de la Corona se otorgaron a "personas" y corporaciones del Templo de la Corona a través de Patentes y Cartas Cartas, y la tierra colonial de América del Norte era propiedad de la Corona.

Ahora, aquí hay un verdadero comodín en el Artículo 4:

"Se acuerda que los acreedores de cualquiera de las partes se reunirán sin ningún impedimento legal para la recuperación del valor total en libras esterlinas de todas las deudas de buena fe contraídas hasta ahora".

Dado que la Corona y sus templarios representaban tanto a los Estados Unidos, como deudores, como a la Corona, como acreedores, se convirtieron en acreedores del pueblo estadounidense al poseer todas las deudas de las antiguas colonias, ahora llamadas Estados legales de la Corona. Esto suena demasiado bueno para ser verdad, pero estos son los hechos. Las palabras SCAM y HOODWINKED no pueden comenzar a describir lo que sucedió.

Entonces, ¿qué deudas se tenían con el Crown Temple y sus bancos a partir de 1883? En el [Contrato entre el Rey y los Trece Estados Unidos de América del Norte](#) , firmado en Versalles el 16 de julio de 1782, el Artículo I establece:

“Se acuerda y certifica que las sumas adelantadas por Su Majestad al Congreso de los Estados Unidos bajo el título de un empréstito, en los años 1778, 1779, 1780, 1781 y el presente 1782, ascienden a la suma de dieciocho millones de libras, dinero de Francia, según los veintiún recibos siguientes del mencionado Ministro de Estado suscrito El Congreso, otorgado en virtud de sus plenos poderes, a saber...”

Esa cantidad equivale a unos \$18 millones de dólares, más intereses, que el Banco Central de Estados Unidos de Hamilton le debía a la Corona a través de préstamos del Crown Bank en Francia. Esto fue firmado, en nombre de los Estados Unidos, por un Templario Medio ya familiar, Benjamin Franklin, Esquire.

Las mismas partes prestaron \$ 6 millones de dólares adicionales (seis millones de libras) a los Estados Unidos al 5% de interés en un [contrato similar](#) firmado el 25 de febrero de 1783. Los banqueros de la corona en los Países Bajos y Francia reclamaban el pago de sus deudas. por las futuras generaciones de estadounidenses.

Los Agentes Fiscales de la Babilonia del Misterio

Desde sus inicios, la Iglesia del Templo en la Ciudad de Londres ha sido una sociedad secreta de los Caballeros Templarios. Fue construido y establecido por los mismos Caballeros del Templo a quienes el Papa Romano les dio su Regla y Orden. Es muy importante saber cómo la Corona Real Británica fue puesta en manos de los Caballeros Templarios, y cómo los Templarios de la Corona se convirtieron en los agentes fiscales y militares del Papa de la Iglesia Romana.

Todo esto se vuelve muy claro a través de la [Concesión de Inglaterra al Papa](#) el 15 de mayo de 1213. El Rey Juan de Inglaterra juró lealtad al Papa Inocencio ya la Iglesia Romana. Fue presenciado ante los Templarios de la Corona, como declaró el Rey Juan al sellar el mismo,

"Yo mismo dando testimonio en la casa de los Caballeros Templarios".

Preste especial atención a las palabras que se utilizan y que hemos definido a continuación, especialmente carta, lealtad, dilación y concesión:

Deseamos que todos ustedes lo sepan, a través de esta nuestra carta, provista de nuestro sello... no inducida por la fuerza o obligados por el temor, pero de nuestra propia buena y espontánea voluntad y por el consejo común de nuestros barones, ofrecemos y concedimos libremente a Dios y a sus santos apóstoles Pedro y Pablo y a nuestra madre la santa iglesia romana, y a nuestro señor papa Inocencio y a sus sucesores católicos, todo el reino de Inglaterra y todo el reino de Irlanda, con todos sus derechos y pertenencias... realizamos y juramos lealtad por ellos a nuestro antedicho señor papa Inocencio, y a sus sucesores católicos y a la iglesia romana... vinculando nuestra sucesores y nuestros herederos por nuestra esposa para siempre, de manera similar para rendir homenaje y lealtad al que será el pontífice principal en ese momento, y a la iglesia romana sin objeción. Como señal... estableceremos y estableceremos obligación y concesión perpetuas... de los ingresos propios y especiales de nuestros reinos antes mencionados... la iglesia romana recibirá anualmente mil marcos esterlinas... salvo para nosotros y para nuestros herederos nuestros derechos, libertades y regalías; cosas todas las cuales, como han sido descritas más arriba, deseamos que sean perpetuamente válidas y firmes; y nos comprometemos a nosotros mismos y a nuestros sucesores a no actuar en contra de ellos. Y si nosotros o cualquiera de nuestros sucesores se atreviere a intentar esto, quienquiera que sea, a menos que siendo debidamente advertido venga a su reino, y este sentido, perderá su derecho al reino, y esta carta de nuestra obligación y concesión permanecerá siempre firme.

La mayoría de los que han comentado sobre esta carta solo enfatizan los pagos adeudados al Papa ya la Iglesia Romana. Lo que debe enfatizarse es el hecho de que el rey Juan rompió los términos de esta carta al firmar la Carta Magna el 15 de junio de 1215. Recuerde; el castigo por romper el acuerdo de 1213 fue la pérdida de la Corona (derecho al reino) al Papa y su Iglesia Romana. Lo dice muy claramente. Para tomar formal y legalmente la Corona de los monarcas reales de Inglaterra mediante un acto de declaración, el 24 de agosto de 1215, el Papa Inocencio III anuló la Carta Magna; más adelante en el año, impuso un interdicto (prohibición) a todo el imperio británico. Desde ese momento hasta hoy, la monarquía inglesa y toda la corona británica pertenecieron al Papa.

Las siguientes definiciones están todas tomadas del Diccionario Webster de 1828 ya que los significados no han sido pervertidos durante casi 200 años:

FEALTY, n. [I fidelis.] Fidelidad a un señor; adhesión fiel de un arrendatario o vasallo al superior de quien tiene sus tierras; lealtad. Bajo el sistema feudal de tenencia, todo vasallo o arrendatario estaba obligado a ser leal y leal a su señor, ya defenderlo de todos sus enemigos. Esta obligación se llamaba su fidelidad o lealtad, y se requería que todos los arrendatarios hicieran un juramento de lealtad a sus propietarios. El arrendatario se llamaba señor feudal; la tierra, una tasa de feudal; y el superior, señor feudal.

TARIFA, s. [En inglés, es préstamo. Esta palabra, fee, tierra adentro, o propiedad en fideicomiso, se originó entre los descendientes de los conquistadores del norte de Italia, pero se originó en el sur de Europa. Ver Feud.] Principalmente, un préstamo de tierra, una propiedad en fideicomiso, otorgada por un príncipe o señor, para ser retenida por el concesionario a condición de servicio personal u otra condición; y si el concesionario o arrendatario no cumplía las condiciones, la tierra volvía al señor o donante, llamado arrendador, o prestamista-señor, el señor del préstamo. Un canon es entonces cualquier terreno o tenencia poseída por un superior bajo ciertas condiciones. Es sinónimo de feudo y feudo. En los Estados Unidos, una sucesión en pleno dominio o fee simple es lo que se denomina en derecho inglés una sucesión alodial, una sucesión en poder de una persona por derecho propio, y descendiente a los herederos en general.

FEUD, n. [I fideicomiso; Ing. préstamo.] Un feudo; una tarifa; un derecho a tierras o herencias en fideicomiso, o en los términos del cumplimiento de ciertas condiciones; el derecho que tiene un vasallo o arrendatario sobre las tierras u otros bienes inmuebles de su señor, para usarlas y tomar sus frutos hereditariamente, prestando a su superior los deberes y servicios propios de la tenencia militar, etc., la

propiedad de quedando siempre el suelo en el señor o superior.

Al jurar fidelidad a la Carta de 1213, el rey Juan declaró que la corona británica-inglesa y sus posesiones en ese momento, incluidas todas las futuras posesiones, propiedades, fideicomisos, cartas, patentes y tierras, estaban ligadas para siempre al Papa y a la Iglesia romana, el propietario. Unos quinientos años después, las colonias de Nueva Inglaterra en América se convirtieron en parte de la Corona como una posesión y un fideicomiso llamado "Estados Unidos".

ABOGADO, págs. Reconocimiento de un nuevo señor, o traspaso de homenaje y fidelidad al adquirente de una hacienda.

Los Abogados de la Barra han estado abogando desde que fueron fundados en la Iglesia del Templo, al reconocer que la Corona y quien la tiene es el nuevo señor de la tierra.

CARTA, n . 1. Un instrumento escrito, ejecutado con las formas habituales, dado como prueba de una concesión, contrato o cualquier cosa que se haga entre hombre y hombre. En su sentido más habitual, es el instrumento de una concesión que confiere poderes, derechos y privilegios, ya sea de un rey u otro poder soberano, o de una persona privada, como una carta de exención, que ninguna persona debe formar parte de un jurado. , una carta de perdón, &c. Los estatutos bajo los cuales se asentaron la mayoría de las colonias en América, fueron otorgados por el rey de Inglaterra e incorporaron a ciertas personas, con poderes para poseer las tierras otorgadas, establecer un gobierno y dictar leyes para su propia regulación. Estos fueron llamados gobiernos-carta.

Al aceptar la Carta Magna, el rey Juan había roto los términos del acuerdo de su lealtad con Roma y el Papa.

El Papa y su Iglesia Romana controlan el Templo de la Corona porque sus Caballeros lo establecieron bajo sus Órdenes. El que controla el oro controla el mundo.

El Templo de la Corona en la actualidad

El funcionamiento del Templo de la Corona en la actualidad es más que obvio, pero algo oculto. Los Templarios de la Corona tienen muchos nombres y muchos símbolos para significar su Templo privado y profano. Eche un vistazo de cerca al (supuesto) pagaré de deuda del Sistema privado de la Reserva Federal (una franquicia bancaria de la Corona) de un dólar por un dólar.

Note en la base de la pirámide la fecha romana MDCCLXXVI que está escrita en números romanos para el año 1776. Las palabras ANNUIT COEPTIS NOVUS ORDO SECLORUM son en latín romano para ANUNCIAR EL NACIMIENTO DEL NUEVO ORDEN DEL MUNDO. Regrese a las definiciones anteriores y preste especial atención a las palabras CAPITOLIO, CORONA y TEMPLO. 1776 significa el nacimiento del Nuevo Orden Mundial bajo el Templo de la Corona. Fue entonces cuando sus Colonias de la Corona Estadounidense se convirtieron en el gobierno autorizado llamado Estados Unidos, gracias a la Declaración de Independencia. Desde esa fecha, las Naciones Unidas (otro Templo de la Corona legal por estatuto) se levantaron y se refieren a cada nación como un Estado miembro.

El Mago de Oz = el Templo de la Corona

Esta no es una mera historia infantil escrita por L. Frank Baum. ¿Qué símbolo significa "Oz"? Onzas.Oro ¿Qué es el camino de baldosas amarillas? Ladrillos o barras de lingotes de oro.

El personaje conocido como el Hombre de Paja representa esa ficción legal ficticia TODO EN MAYÚSCULAS - una PERSONA - que el Gobierno Federal de los EE. UU. creó con la misma ortografía que su nombre cristiano de nacimiento. ¿Recuerdas lo que el Hombre de Paja quería del Mago de Oz? ¡Un cerebro! ¡Ninguna ficción legal tiene cerebro porque no tienen aliento de vida! ¿Qué consiguió en

lugar de un cerebro? Un certificado. Partida de Nacimiento para una nueva creación legal. Estaba orgulloso de su nuevo estatus legal, además de todos los demás legalismos que se le concedieron. Ahora se convierte en el verdadero epítome del saco de paja sin cerebro al que se le dio un Certificado en lugar de un cerebro de sentido común.

¿Qué pasa con el hombre de hojalata? ¿El Número de Identificación del Contribuyente (TIN) significa algo para usted? El pobre hombre de hojalata se quedó allí sin pensar haciendo su trabajo hasta que su cuerpo literalmente se congeló y dejó de funcionar. Trabajó hasta la muerte porque no tenía corazón ni alma. Es la criatura sin corazón y sin emociones que lleva a cabo robóticamente su tarea diaria como si ya estuviera muerto. Es el buey que tira del arado y el mulo que se afana bajo el yugo. Sus amos lo mantienen frío por fuera y sin corazón por dentro para controlar cualquier emoción o corazón que pueda tener.

El lamentable León Cobarde siempre estaba demasiado asustado para defenderse. Por supuesto, era un matón y un bocazas cuando se trataba de molestar a los más pequeños que él. Actúan como si tuvieran un gran coraje, pero en realidad no tienen nada. Todos rugen sin dientes de autoridad que los respalden. Cuando llegaba el momento de la verdad, el León Cobarde siempre se agachaba y gemía cuando alguien de cualquier tamaño o estatura lo desafiaba. Quería coraje del Gran Mago, por lo que se le otorgó una medalla de reconocimiento "oficial". Ahora, independientemente de lo cobarde que todavía era, su estatus oficial lo convertía en un matón con autoridad oficialmente reconocida. Es como los Abogados que se esconden detrás de los Juzgados Medios del Temple Bar.

¿Qué tal el viaje por el campo de amapolas? No eran personas reales, por lo que las drogas no tenían ningún efecto sobre ellos. El Mago de Oz fue escrito a principios de siglo, entonces, ¿cómo podía el autor saber que Estados Unidos iba a ser drogado? La Corona ha estado jugando el juego del cartel de la droga durante siglos. Basta con buscar la historia de Hong Kong y las guerras del opio. La Corona ya tenía una valiosa experiencia conquistando toda China con drogas, así que ¿por qué no el resto del mundo?

¿Quién finalmente expuso al Mago por lo que realmente era? Toto, el perrito feo (o lindo, según se mire) y algo molesto. Toto significa "en total, todos juntos; Latín en su totalidad." Observe cómo Toto no estaba asustado por la teatralidad del Gran Mago, sin embargo, era tan pequeño en tamaño en comparación con el Mago que nadie parecía notarlo. Las imágenes de humo, llamas y hologramas fueron diseñadas para asustar a las personas para que hicieran lo que ordenó el Gran Mago de Oz. Toto simplemente se acercó, miró detrás de la cortina - la cancha - (vea la definición de cortina arriba), vio que era una estafa y comenzó a ladrar hasta que otros le prestaron atención y vinieron a ver de qué se trataba todo ese ladrido. persona ordinaria controlando las palancas que crearon las ilusiones del poder y la autoridad del Gran Mago. Se descorrió el velo que ocultaba la ficción jurídica empresarial y sus falsos tribunales. El juego del Mago había terminado. Es una lástima que la gente no se dé cuenta de lo fuerte que es el ladrido de un perrito. ¿Qué tal tu ladrido? ¿Simplemente permaneces en silencio y esperas que te den cualquier alimento y reconocimiento, si lo hay, que te da tu amo legal?

No olvidemos esos molestos monos voladores. Qué criatura mítica perfecta para simbolizar a los Abogados del Colegio de Abogados que atacan y controlan a todas las personas pequeñas para el Gran Mago de la Corona, los poderosos y grandes Banqueros de Oz - Oro.

¿Qué se necesitará para exponer al Mago y derribar el velo de la corte por lo que realmente son? Cada uno de nosotros necesita solo un cerebro, un corazón y un alma, y coraje. Luego, y lo más importante, todos debemos aprender a trabajar juntos. Solo "in toto", trabajando juntos como un solo Cuerpo del Rey de Reyes, podemos ser libres o tener la libertad otorgada bajo la Ley de Dios.

Misterio Babilonia Revelado

No hay misterio detrás de la actual abominación de Babilonia para aquellos que discernen Su Verdad:

Y sobre su frente estaba escrito un nombre, MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA.-Apocalipsis 17:5

Dios ha reservado Su juicio para la gran idólatra, Roma, la sede principal de toda idolatría, que gobierna sobre muchas naciones con las cuales los reyes se han comprometido a adorar a sus ídolos (ver Apocalipsis 17:1-4). El Papa y Su supuesta Iglesia; sentado en el trono del Templo en el Vaticano; gobernando las naciones de la tierra a través del Templo de la Corona de deidades impías son la Regla y Orden de Babilonia; la Corona de impiedad y el Código de comercio.

Uno puede llamar al Gobierno del mundo actual por muchos nombres: El Nuevo Orden Mundial (un favorito de la familia Bush), la Tercera Vía (hablada por Tony Blair y Bill Clinton), los Illuminati, la Tríada, el Triángulo, la Trinidad, la Masonería, los Estados Unidos. Naciones, la UE, los EE. UU. o muchas docenas de otros nombres. Sin embargo, todos apuntan a un origen y un comienzo. Hemos rastreado esto en la historia hasta el Templo de la Corona, la Iglesia del Templo alrededor de 1200. Debido a que el Papa creó la Orden de los Caballeros del Templo (los Grandes Magos del engaño) y estableció su poderosa Iglesia del Templo en la ciudad soberana de Londres, es la Papa y sus capitolios romanos que controlan el mundo.

“Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada con oro, piedras preciosas y perlas, y tenía en su mano una copa de oro llena de las abominaciones y de las inmundicias de su fornicación”— Apocalipsis 17:4

Este versículo parece ser un descripción del Papa y sus obispos durante los últimos 1.700 años. Las idolatrías del comercio en el mundo: todo el oro y la plata; el hierro y los metales blandos; el dinero y las monedas y las riquezas del mundo: Todos estos están bajo el control del Templo de la Corona; el Rey Romano y su falsa Iglesia; el trono de Babilonia; atendido por sus Caballeros Templarios, los Hechiceros de la abominación y la idolatría.

“Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales se sienta la mujer [madre de las ramerás]” - Apocalipsis 17:9

La única mención de “siete montes” dentro de nuestra Biblia actual es en Apocalipsis 17:9, así que no es de extrañar que esto ha sido un misterio para el actual Cuerpo de Cristo. La Biblia King James de 1611 (que era un Templario de la Corona) no es el canon completo de la iglesia primitiva ("iglesia" en latín ecclesia; en griego ekklesia). Esto en sí mismo no es ningún misterio ya que la historia registra la existencia y destrucción de estos escritos de la iglesia primitiva; así como la historia ahora ha demostrado su autenticidad genuina con la aparición de los Rollos del Mar Muerto y la biblioteca copta en Nag Hagnadi en Egipto, entre muchos otros descubrimientos recientes del idioma griego en los últimos 100 años.

La Santa Biblia actual cita numerosas veces el Libro de Enoc:

Por la fe Enoc fue llevado para que no viese la muerte, “y no fue hallado, porque Dios se lo había llevado”; porque antes de ser preso tenía este testimonio, de que agradaba a Dios.- Hebreos 11:5

Y Enoc, el séptimo desde Adán, también profetizó acerca de estos hombres, diciendo: [He aquí, el Señor viene con diez mil de sus santos, para ejecutará juicio sobre todos, para condenar a todos los que son impíos entre ellos, de todas sus obras impías que han cometido impiamente, y de todas las cosas ásperas que pecadores impíos han dicho contra Él](#).

- Judas 1:14-15

El Libro de Enoc fue considerado escritura por la mayoría de los primeros cristianos. La literatura más antigua de los llamados "Padres de la Iglesia" está llena de referencias a este misterioso libro. La

Epístola de Bernabé del siglo II hace mucho uso del Libro de Enoc. Los "Padres de la Iglesia" del segundo y tercer siglo, como Justino Mártir, Ireneo, el Origen y Clemente de Alejandría, todos hacen uso del Libro de Enoc, la "Sagrada Escritura". La Iglesia Etíope incluyó el Libro de Enoc en su canon oficial. Fue ampliamente conocido y leído los primeros tres siglos después de Cristo. Sin embargo, este y muchos otros libros quedaron desacreditados después del Concilio Romano de Laodicea. Estando bajo prohibición de las autoridades papales romanas, luego fueron gradualmente fuera de circulación.

Aproximadamente en la época de la Reforma protestante, hubo un renovado interés en el Libro de Enoc, que hacía mucho tiempo que se había perdido para el mundo moderno. A finales de 1400, comenzaron a correr rumores de que aún podría existir una copia del Libro de Enoc perdido hace mucho tiempo. Durante este tiempo, surgieron muchos libros que afirmaban ser el libro perdido, pero luego se descubrió que eran falsificaciones.

El regreso del Libro de Enoc al mundo occidental moderno se atribuye al famoso explorador James Bruce, quien en 1773 regresó de seis años en Abisinia con tres copias etíopes del libro perdido. En 1821, Richard Laurence publicó la primera traducción al inglés. La ahora famosa edición de RH Charles fue publicada por primera vez por Oxford Press en 1912. En los años siguientes, también surgieron varias partes del texto griego. Luego, con el descubrimiento de la cueva número cuatro de los Rollos del Mar Muerto, se descubrieron siete copias fragmentarias del texto arameo.

En el [Libro de Enoc](#) se revela uno de los misterios de Babilonia acerca de las siete montañas sobre las que se sienta (se ha añadido el subrayado):

[CAPÍTULO 52] 2 Allí mis ojos vieron todas las cosas secretas del cielo que serán; una montaña de hierro, una montaña de cobre, una montaña de plata, una montaña de oro, una montaña de metal blando y una montaña de plomo.

6 Estos [6] montes que tus ojos han visto: el monte de hierro, el monte de cobre, el monte de plata, el monte de oro, el monte de metal blando, y el monte de plomo. Todo esto será en presencia del Elegido como cera: Delante del fuego, como el agua que desciende de lo alto sobre aquellos montes, y quedarán impotentes ante sus pies. 7 Acontecerá en aquellos días que nadie se salvará, ni por el oro ni por la plata, y nadie podrá escapar. 8 No habrá hierro para la guerra, ni nadie se vestirá con coraza. El bronce no será de utilidad, el estaño no será de utilidad y no será estimado, y el plomo no será deseado. 9 Todas estas cosas serán negadas y destruidas de la superficie de la tierra cuando el Elegido aparezca ante la faz del Señor de los Espíritus.'

[CAPÍTULO 24] 3 El séptimo monte estaba en medio de éstos, y los sobrepasaba en altura, semejante al asiento de un trono; y árboles fragantes rodeaban el trono.

[CAPÍTULO 25] 3 Y él respondió diciendo: 'Este alto monte que has visto, cuya cumbre es como el trono de Dios, es Su trono, donde se sentará el Santo Grande, el Señor de la Gloria, el Rey Eterno, cuando Él descenderá para visitar la tierra con bondad. 4 En cuanto a este árbol fragante, ningún mortal puede tocarlo hasta el gran juicio cuando Él se vengará de todos y traerá (todo) a su consumación para siempre. 5 Entonces será dada a los justos y santos. Su fruto será para alimento de los elegidos: Será trasplantado al Lugar Santo, al templo del Señor, Rey Eterno. 6 Entonces se regocijarán y se alegrarán, y entrarán en el Lugar Santo; su fragancia estará en sus huesos y vivirán una larga vida sobre la tierra, como la vivieron tus padres: en sus días no los tocará dolor, ni plaga, ni tormento, ni calamidad.'

La riqueza y el poder actual de todo el oro, plata, estaño, bronce, perlas, diamantes, piedras preciosas, hierro y cobre del mundo pertenecientes a la ramera de Babilonia, y retenidos en los tesoros de sus bancos de la Corona Templaria y profundas bóvedas de piedra, no serán poder salvarlos en el momento del juicio del Señor.

Pero ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los

hombres; porque ni entráis [vosotros mismos], ni dejáis entrar a los que están entrando.– Mateo 23:13

¿Adónde vamos desde aquí?

Ahora que su falso Templo ha sido expuesto, ¿cómo se aplica esto al Reino de los Cielos? Para llegar al final, debes conocer el principio. Para todo lo ordenado por Dios, hay una imitación ordenada del mal que se parece a la cosa genuina. Existe el conocimiento del bien y el conocimiento del mal. El problema es que la mayoría cree que tiene el conocimiento de Dios cuando lo que realmente tiene es conocimiento de los engaños del mundo que operan como dioses. La única forma de discernir y comenzar a comprender el Reino de los Cielos es buscar el Conocimiento que viene solo de Dios, no el conocimiento de los hombres que toman su derecho legal como gobernantes y dioses terrenales.

El falso Templo de la Corona y sus Grandes Caballeros Magos han llevado al mundo a creer que son del Señor Dios y que poseen el conocimiento y las llaves de Su Reino. Lo que tienen dentro de sus Templos es lo contrario. Afirman ser la “Santa Iglesia”, pero ¿cuál santa iglesia? ¿El verdadero o el falso? ¿Son el Papa y su Iglesia Romana el Templo de Dios, o es este el impío Templo de Babilonia sentado sobre las siete montañas?

Usan las mismas palabras, pero las alteran para mostrar el verdadero significado que les han aplicado: El Estado no es un estado; un Certificado no es una certificación. La Iglesia Romana no es la iglesia (ekklesia). Allí está la Corona del Señor; y una corona de lo que no es del Señor. Todas las imitaciones parecen ser artículos genuinos, pero son falsificaciones. Quien verdaderamente busca el genuino Reino de Dios, debe dejar que el Señor le muestre el discernimiento entre lo genuino y la imitación. Sin este discernimiento del Espíritu Santo, todos quedarán engañados por las ilusiones de la falsa deidad que emana de los espíritus impíos de los Magos.

Ni dirán: ¡He aquí! O, he aquí! Porque he aquí, el reino de Dios está dentro de vosotros.- Lucas 17:21

Jesús dijo: "Si vuestros líderes os dijeren: 'Mirad, el reino (del Padre) está en los cielos', entonces las aves del cielo os precederán .Si os dijeren: 'Está en el mar', entonces os precederán los peces. Más bien, el reino del PADRE está dentro de vosotros y está fuera de vosotros".

– Evangelio de Tomás 3

¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros?

– 1 Corintios 3:16

Jesús dijo: "Conoce lo que está delante de tu rostro, y lo que está oculto para ti se te revelará. Porque no hay nada oculto que no haya de ser revelado. no ser resucitado."]

– Evangelio de Tomás 5



Ver [LA CONEXIÓN DEL VATICANO A INGLATERRA, UNA CONTINUACIÓN DE LA CONQUISTA ROMANA](#)

Ver [Historia del Colegio de Abogados y quién es el dueño de los EE . UU](#)

. Ver [el sitio web oficial de los Caballeros Templarios Internacionales](#)

Ver ["REGISTRO ACREDITADO BRITÁNICO"](#) de Larry Becraft



[Sabiduría y libertad](#) producido por [WORLD NEWSSTAND](#)

Copyright © 2002. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS.imagen de la página por [Terri Williams](#)

"Marcos de Orientación": Creando Enemigos para las Masas

Las Inquisiciones de la Edad Media

Las Inquisiciones de la Edad Media fueron, y las Inquisiciones de hoy todavía lo son, para impedir la elección democrática. Los emperadores romanos Constantino y Teodosio I, a principios del siglo IV d. C., detuvieron la persecución de la iglesia cristiana y, junto con Justiniano I, esencialmente convirtieron a la Iglesia católica en la religión del estado. Así como la riqueza de hoy migra hacia paraísos fiscales, durante los siguientes 700 años la aristocracia migró hacia posiciones de poder en los altos cargos de la iglesia: obispos, cardenales y papa. Donde la iglesia y su gente alguna vez fueron uno, la jerarquía eclesiástica (Primer Estado) y la aristocracia (Segundo Estado) ahora eran uno; ahora había una clara división entre los líderes de la iglesia y la gente común. Desde su nueva base de poder que dirigía la iglesia, el Primer y el Segundo Estado combinados vendían indulgencias y salvaciones. La gente común estaba aterrorizada por el Purgatorio y la última riqueza podría extraerse de aquellos que esperaban salvarse e ir directamente al cielo. Edward Burman, en *La Inquisición*, de donde se toma esta cronología, explica que con el regreso de los cruzados a fines del siglo XI y principios del XII llegaron varias creencias cristianas no ortodoxas que se filtraron a Europa desde Jerusalén.

Algunas de estas creencias permitieron que cada persona encontrara su propio camino al cielo y (principalmente los cátaros y valdenses bien organizados y en rápida expansión) desaprobaban abiertamente una iglesia rica y licenciosa. Otros estaban alejando a los miembros de la iglesia por afirmaciones contrapuestas de curas milagrosas. Todos los poderosos temen la expansión de los poderes políticos de los demás mientras se reduce su propio poder.

Tal era el temor de la Iglesia a estas creencias contrapuestas. La cruzada contra los albigenses (1209-1229) fue organizada por el Papa Inocencio III para destruir a los cátaros del sur de Francia con sus doctrinas amenazantes y la organización paralela de diócesis encabezadas por obispos. Este fue solo el más grande de varios esfuerzos para suprimir las herejías desde mediados del siglo X. Como ocurre con todas las cruzadas (la cruzada de la Guerra Fría es un buen ejemplo), ésta requería un "marco de orientación" masivo; una *estrategia-de-tensión* que retrata a los cátaros como un enemigo peligroso, en este caso como infieles y herejes, para justificar su matanza y el robo de sus riquezas.

La quema de herejes en la hoguera durante 200 años se unió entre 1123 y 1206 en la Inquisición formal. En 1206 y 1210 el Papa Inocencio III fundó las Órdenes Mendicantes Franciscanas y Dominicanas para predicar contra la herejía; y en 1215 se celebró el Concilio de Latern que enumeró "cláusula por cláusula" las interpretaciones heréticas de la fe, la destitución de los herejes, la confiscación de sus bienes, la excomunión y su remisión a los señores feudales para su castigo.

Con los cátaros huyendo a otras partes de Europa para escapar de una muerte segura de celosos inquisidores y señores seculares, entre 1227 y 1252 el Papa Gregorio IX y el Papa Inocencio IV emitieron varias bulas que codificaron y formalizaron aún más la forma de la Inquisición.

"La Inquisición estaba lista para comenzar a trabajar a gran escala poco después de la mitad del siglo XIII" y, mientras las sectas cristianas pasaban a la clandestinidad, los papas Alejandro IX, Urbano IV, Clemente IV y Bonifacio VIII emitieron bulas para mantener que impulso y erradicar los últimos vestigios de amenaza a su poder.

Sacerdotes franciscanos y dominicos organizados para llevar a los herejes de regreso al redil se convirtieron en unos pocos sacerdotes celosos que se convirtieron en inquisidores y torturadores. Condenaron a cientos de miles de herejes a la hoguera durante un período

de 700 años, en su mayoría cátaros, valdenses, judíos y musulmanes. A medida que esos competidores religiosos desaparecieron, los masones, las supuestas brujas, las parteras y los enemigos personales fueron atacados.

“Solo el miedo a perder el poder adquirido durante un período de mil años puede explicar satisfactoriamente reacciones tan violentas”.
[250](#) Debido a que no creían en comprar la salida de uno a la salvación y atraerían a la gente de la iglesia estatal, los cátaros se dirigían a la extinción. Ellos, los valdenses y las sectas más pequeñas en la mayor parte de Europa fueron suprimidos en 1270, pero los judíos y musulmanes sobrevivieron como una fuerza política en una parte cada vez más pequeña de la Península Ibérica.

Se nos enseña cómo los paganos romanos torturaron a los cristianos. Pero en realidad, la alianza entre el Estado y la Iglesia extinguió tanto el paganismo como las sectas cristianas competidoras a través de una violencia extrema y “el número de cristianos ejecutados por otros cristianos en una sola provincia durante el reinado de Carlos V [solo] excedía con creces al de todos los demás. mártires que perecieron a manos de los paganos en todo el Imperio Romano en el espacio de tres siglos.” [251](#)

La Inquisición Española

Con el patrón inquisitorial bien establecido, a partir de 1478 los poderes seculares cristianos de España procedieron a erradicar judíos y musulmanes de su territorio. La elección era entre abandonar España, convertirse al cristianismo o ser quemado en la hoguera. Es solo porque el poder del imperio español era una amenaza para los imperios británico y otros que el mundo sabe tanto sobre la Inquisición española y tan poco sobre las inquisiciones francesa, italiana y británica. Aunque todos fueron igualmente violentos, la historia de cada cultura suprimió la exposición de su violencia inquisitorial y enfatizó la violencia en su archienemigo España. Esta es la “creación de enemigos” a través de una *estrategia de tensión* para proteger una estructura de poder tal como ha funcionado a lo largo de la historia.

La represión inquisitorial de los templarios

Los Caballeros Templarios fueron industrioses y fieles servidores de la cristiandad. Su historia comenzó en 1119 cuando nueve caballeros formaron una asociación para proteger a los peregrinos en Tierra Santa. Lucharon tan valientemente que

afluyeron abundantes regalos a la Orden, se le otorgaron grandes posesiones en todos los países de occidente.... Por la Bula *Omne datum optima*, concedida por el Papa Alejandro III en 1162, la Orden de los Templarios adquirió gran importancia, y de ahora en adelante, puede considerarse como totalmente independiente, sin reconocer otra autoridad que la... del sumo pontífice. [252](#)

Los templarios pelearon muchas batallas por el cristianismo, y en 1302 se habían extendido por gran parte de Europa y eran enormemente ricos y poderosos. Gran parte de la tierra propiedad de los Templarios les había sido dada a sus antepasados por los antepasados agradecidos de la aristocracia local (a cambio de la matanza de poblaciones cristianas heréticas o no cristianas) y por una Iglesia cuyos sucesores estaban resentidos y temían el poder de este gran ordenar. Los obispos y el clero locales presentaron muchas quejas al Papa sobre la negativa de los templarios a reconocer la autoridad religiosa local.

Cuando un papa francés fue consagrado en 1305, recompensó al rey Felipe IV de Francia y a otros nobles apoyando una intriga contra los Templarios respetados. El servicio secreto francés estableció un *paradigma de control social* (una *estrategia de tensión*) para proteger la estructura de poder cuando destruyeron a los Templarios y robaron su riqueza. Difunden rumores maliciosos y

en la noche del 13 de octubre [1307], todos los Templarios en los dominios franceses fueron arrestados simultáneamente... Fueron acusados de adorar un ídolo cubierto con una piel vieja, embalsamado, que tenía la apariencia de una pieza de hule. "En este ídolo", se nos asegura, "había dos ántrax por ojos, resplandecientes como el resplandor del cielo, y es cierto que en él estaba puesta toda esperanza de los templarios: era su dios soberano, y en él confiaban". con todo su corazón." Se les acusa de quemar los cuerpos de los hermanos difuntos y convertir las cenizas en polvo, que administraban a los hermanos menores en su comida y bebida, para que se aferraran a su fe e idolatría; de cocer y asar niños, y de ungir sus ídolos con la grasa; de celebrar ritos y misterios ocultos, a los que se introdujeron las jóvenes y tiernas vírgenes, y de una variedad de abominaciones demasiado absurdas y horribles para ser nombradas. [253](#)

Como todos los cargos de la inquisición, las fabricaciones de este *paradigma de control social* (sistema de creencias o "marco de orientación") no podían defenderse y las confesiones se obtenían mediante tortura. El rey Felipe luego envió los hallazgos a otros países europeos. Estas ridículas acusaciones fueron rechazadas al principio, pero en 1314 los templarios estaban totalmente desacreditados y destruidos; más de 2.000 de ellos confesaron bajo tortura y fueron descuartizados o quemados en la hoguera. En sólo nueve años, los Templarios, que habían sido percibidos durante siglos como guerreros de élite y constructores del mundo cristiano, y que contaban con grandes recursos y respeto, fueron etiquetados como enemigos y arrojados al olvido. El Primer y Segundo Estado habían actuado juntos para reclamar su riqueza y poder. [254](#)

Terminando las Inquisiciones de la Edad Media

A medida que la Inquisición terminaba en Europa en el siglo XVIII (excepto en España), su llama moribunda, ahora retomada por los evangelistas protestantes, llegó a América en la forma de los juicios de brujas de Salem. Las pequeñas llamas inquisitoriales en Perú y Colombia se extinguieron en el siglo XVII, pero en España y México fue una herramienta política principal hasta bien entrado el siglo XIX.

Aunque bajo un nombre diferente (cambiado dos veces, en 1908 y 1965), la Inquisición todavía existe como "La Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fe", el brazo político conservador que suprime los elementos liberales dentro de la Iglesia. [255](#)

El mundo nunca sabrá el verdadero número sacrificado. Algunos autores afirman estimaciones confiables de entre 200,000 y 1 millón quemados en la hoguera solo en la locura de la brujería de los siglos XVI y XVII. Otros afirman que 500.000 fueron quemados en la hoguera durante un período de 400 años antes de que comenzara la locura por la brujería.

Hubo un número mucho mayor de muertos en las redadas de las fuerzas militares organizadas específicamente para masacrar a comunidades enteras de cátaros, valdenses, judíos y musulmanes. Y los caballeros templarios y hospitalarios ganaron gran parte de su tierra a través de los señores feudales cristianos locales que les dieron rienda suelta para masacrar a las poblaciones heréticas y compartir con ellas el botín.

Entonces, cuando uno incluye a los muertos que no fueron quemados en la hoguera, que es, con mucho, el mayor número, las muertes a manos de los inquisidores para aumentar el poder de los ya poderosos a lo largo de los 700 años de historia de la inquisición son realmente enormes.

La represión inquisitorial de los Illuminati

En 1776 el profesor Adam Weishaupt de la Universidad de Ingolstadt en Baviera (Alemania) estableció los Illuminati bávaros ("iluminados"), un grupo secreto para expandir los derechos de las personas. Trece años más tarde, la promesa de la Revolución Francesa de derechos más amplios creó un miedo aún mayor en el Primer y Segundo Estado.

El Tercer Estado, la burguesía con el apoyo de la gente común, ahora gobernaba Francia. El potencial de plenos derechos para todos podría haberse vuelto contagioso. Los Illuminati apoyaron esos mayores derechos. En una repetición de inquisiciones anteriores, los administradores del estado religioso afirmaron inmediatamente su control asustando a la población para que participara en una cacería de brujas. Se puso en marcha un " *marco de orientación* " de un enemigo inminente. El grito de guerra salió que en efecto decía: "¡Cuidado con los Illuminati! ¡Cuidado con los Illuminati! ¡Quieren apoderarse de su país! ¡Tu iglesia! ¡El mundo!" ²⁵⁶ Nótese que hoy nadie discutirá que fueron el rey, la aristocracia y la iglesia (aquellos que crearon esas *estrategias-de-tensión*) los que luego controlaron el así llamado mundo civilizado.

Que los Illuminati estén activos hoy y sean una amenaza para la libertad es una ficción que mantiene viva la extrema derecha, cuya política es demasiado extrema incluso para la mayoría de los que tienen las riendas del poder. Fueron los poderes gobernantes quienes crearon estos *paradigmas de control social* para controlar a las masas y proteger su riqueza y poder. Es irónico notar que cuando personas sin suficiente educación—o de inclinación radical—desenterran esos viejos escritos sobre los Illuminati (el " *marco de orientación* " en ese momento), apuntan a las organizaciones actuales de los poderosos (como el trilateralistas) como los Illuminati que intentan gobernar el mundo. ¡Justicia poética!

Sin embargo, la marcha hacia adelante de la historia no pudo ser detenida. Los intensos esfuerzos de la Iglesia y la aristocracia para derrocar la Revolución Francesa dieron como resultado que Napoleón Bonaparte tomara las riendas del poder en Francia. A través de la conquista de muchas de las naciones que habían conspirado para derrocar la Revolución Francesa y estaban conspirando para derrocar a este último advenedizo, Napoleón difundió por toda Europa muchos de los derechos declarados para todos los hombres por esa revolución. Conocidos como los Códigos Napoleónicos, "son la base del derecho de más de treinta naciones en la actualidad". ²⁵⁷

Las amenazas gemelas de la pérdida de los derechos comerciales en Europa (el Sistema Continental de Napoleón) y la amenaza de reemplazar el privilegio aristocrático con derechos para todas las personas llevaron a una "Santa Alianza" (más a menudo llamada "Alianza Monárquica", pero la iglesia siempre fue un factor crucial). aliado) entre las monarquías europeas y la iglesia para reclamar sus derechos aristocráticos.

Aunque Napoleón liberó a la mayor parte de Europa, finalmente fue derrotado en Waterloo en 1815. La aristocracia y las monarquías europeas convocaron de inmediato el Congreso de Viena para derogar los derechos de las masas recién ganados. Sin embargo, "la tortilla de Napoleón no podía descifrarse... Era una fuerza destinada a destruir el sistema dinástico". ²⁵⁸

La historia enseña sobre el deseo de Napoleón de ser un dictador mundial, cuando en realidad estaba destruyendo el poder del Primer y Segundo Estado que gobernaban el mundo. Debido a que Napoleón era una gran amenaza para los poderosos, los servicios secretos y los departamentos de estado de las monarquías europeas guiaron la redacción y publicación de libros que mostraban a Napoleón como un dictador megalómano y tiránico. Estos conceptos saturaron la literatura de la época y aún saturan la literatura de hoy. En una repetición de las tonterías de los Illuminati, una vez que Napoleón fue satanizado como enemigo del pueblo, las masas permanecieron, y aún lo hacen, sin darse cuenta de que Napoleón realmente estaba a favor de reclamar sus derechos.

La policía secreta zarista demoniza a los judíos

Otro ejemplo de una *estrategia de tensión* (un " *marco de orientación* ") para justificar el asalto a un pueblo específico para destruir su poder y robar su riqueza fue *Los Protocolos de los Sabios Sabios de Sión* . La policía secreta zarista (rusa) creó este supuesto plan maestro judío/sionista para la dominación mundial de la nada en 1903 para condicionar a la población para los pogromos (disturbios patrocinados por el gobierno) contra el enemigo creado, los judíos.

Las traducciones al inglés y al francés aparecieron en 1920, pero en 1921 un corresponsal del *Times* , Philip Graves, demostró que eran falsificaciones. Con la cooperación de un refugiado ruso que ayudó a crear el engaño, se demostró que los falsificadores "plagiaron paráfrasis de una sátira sobre Napoleón". ²⁵⁹Esa sátira fue sin duda una creación anterior destinada, como se explicó anteriormente, a demonizar a Napoleón porque sus conceptos igualitarios de justicia eran una amenaza para los grupos privilegiados.

Aunque el fraude de los *Protocolos de Sion* es bien conocido, hay muchos casos de tales engaños que se registran en la historia y se aceptan como un hecho. Esas decenas de miles de artículos fraudulentos creados por la CIA y miles de libros fraudulentos publicados por profesores y reporteros complacientes mencionados anteriormente son buenos ejemplos. A medida que los servicios de inteligencia de todos los centros imperiales hagan esto, una sociedad tendrá su versión creada de la historia y otra sociedad tendrá una historia diferente favorable a su visión deseada del mundo. El holocausto de la Segunda Guerra Mundial fue solo el final culminante de más de 1000 años de retórica de odio contra los judíos, predicada desde el púlpito, supuestamente por matar a Jesús. Así como el poder de los extremistas de derecha en la sociedad estadounidense va y viene, el poder de los extremistas de derecha de la iglesia va y viene.

Donde antes era común perseguir abiertamente a los judíos, los horrores del holocausto lo hicieron inaceptable. Todos los que abogarían por tal cosa están ahora fuera de los parámetros permitidos del debate político o religioso. Hoy en día, la mayoría de los cristianos apoyan los derechos del pueblo judío. Esto se deriva de las declaraciones positivas de los líderes de la iglesia, a diferencia de la retórica violenta anterior de la minoría de derecha que crea tensiones de un enemigo inminente para ganar seguidores para su agenda.

Barnet Litvinoff, en su magistral obra sobre los 2.000 años de persecución judía, *La zarza ardiente* , señala que los perseguidores y partidarios de los judíos han cambiado de bando periódicamente. ²⁶⁰Cada uno de estos cambios requería que la población objetivo se programara como enemigo o amigo. Ese cambio es el cambio de paradigma necesario para ganar seguidores que telegrafien las intenciones de los *gerentes de estado* .

El mundo comienza a liberarse de los centros imperiales

El miedo se apoderó de los poderosos cuando Rusia se liberó en la Revolución Bolchevique de 1917. El Tercer Estado, la burguesía, con el apoyo de la gente común, se había sublevado y tomado las riendas del poder del 1º y 2º Estados. Cuando la Primera Guerra Mundial se detuvo, los revolucionarios comunistas se apoderaron de los ferrocarriles y las fábricas mientras Alemania colapsaba. La armada alemana desilusionada y gran parte del ejército izaban la bandera roja. Solo una alianza entre los socialdemócratas y el ala socialista del trabajo les dio a los ejércitos privados llamados "cuerpos libres" tiempo suficiente para luchar contra los comunistas con esos ferrocarriles, fábricas y militares descontentos. ²⁶¹Esa alianza socialdemócrata/socialista se rompió cuando los viejos poderosos recuperaron el control a través de la instalación de Hitler y sus fascistas.

Los *administradores de estado* de las viejas naciones imperiales sabían lo cerca que estuvo la revolución bolchevique en Rusia de extenderse a Polonia, Austria, Alemania e incluso Italia. Sabían que, si esas naciones importantes se perdían, el resto de Europa seguramente las seguiría. Había que construir un cortafuegos para evitar que esa filosofía amenazante los barriera del poder. El flagelo del bolchevismo (comunismo) fue creado como el " *marco de orientación* " primario. Copiado del antiguo miedo Illuminati y sionista, el mensaje, aumentando el nivel de tensión para que las masas pudieran ser controladas, era el mismo: "¡Comunismo! ¡Comunismo! ¡Quiéren apoderarse de su país! ¡Tu iglesia! ¡El mundo!" Bajo ese llamado a las armas entre las dos guerras mundiales, la mayoría de los gobiernos de Europa fueron entregados a los fascistas.

En los Estados Unidos, en 1920, la supresión de los derechos políticos estadounidenses tomó la forma de los Palmer Raids, en los que miles, en su mayoría sindicalistas sospechosos de simpatizar con los soviéticos, fueron arrestados en medio de la noche. Cientos fueron deportados y cientos más fueron enviados a prisión. ²⁶²Una vez más, tome nota de que la mayor parte del mundo todavía estaba bajo el control de los *gerentes de estado* de aquellos países que hacían sonar la advertencia. El país que se había desprendido del control del capitalismo era, en comparación, extremadamente débil.

Lo que los *gerentes de estado* realmente temían era el fracaso del intento de 14 naciones de derrocar la revolución bolchevique, el gobierno de ese país por parte de la gente común y lo cerca que habían llegado a ser Alemania, Italia y algunos otros países. perdido ante las mismas fuerzas revolucionarias. Para que tomarse la democracia en serio no se extendiera y destruyera la estructura de poder de las naciones imperiales que operan bajo una democracia limitada en el mejor de los casos, las masas de estos países "libres" tenían que ser inoculadas contra la ideología de esa revolución a través de la creación de la revolución bolchevique (comunista). "enemigo."

Pero durante la crisis de la Gran Depresión que siguió poco después, la inoculación se desvaneció rápidamente. Los *gerentes de estado* de los países europeos sabían que los líderes laborales gobernarían si se permitían elecciones honestas, por lo que entregaron los gobiernos a los fascistas. Los *administradores de estado* de toda Europa actuaron para evitar una revolución de las urnas como la que ocurrió en España. Las tomas fascistas de los gobiernos de Europa fueron una farsa para suprimir la voz democrática del pueblo:

Hitler finalmente fue puesto en el poder por la camarilla feudalista en torno al presidente Hindenburg, al igual que Mussolini y Primo de Rivera fueron llevados al poder por sus respectivos soberanos... En ningún caso se lanzó una revolución real contra la autoridad constituida; las tácticas fascistas eran las de una rebelión ficticia organizada con la aprobación tácita de las autoridades que pretendían haber sido aplastadas por la fuerza. ²⁶³

Tenga en cuenta cómo los fascistas llegaron al poder mediante acuerdos políticos de trastienda, específicamente para la protección del poder y la riqueza y para evitar soluciones democráticas, pero están registrados en la historia solo como fascismo y eso solo en Alemania e Italia; ignorando todos los demás estados. La cita anterior fue del historiador económico Karl Polanyi, quien reconoció que los poderosos desesperados utilizaron la violencia del fascismo para reprimir la democracia.

Hitler fue un oficial de inteligencia alemán durante la crisis posterior a la Primera Guerra Mundial y es muy probable que su ascenso al poder haya sido orquestado por la inteligencia alemana específicamente para proteger una estructura de poder que se estaba desmoronando. ²⁶⁴El hecho de que estas realidades solo puedan encontrarse mediante una lectura profunda, o por casualidad, se debe a que gran parte de la historia se ha escrito, y se está escribiendo, para proteger una estructura de poder.

La famosa marcha de los Camisas Negras que supuestamente puso a Mussolini en el poder tuvo lugar tres días *después de* que Italia fuera efectivamente entregada al control fascista. El famoso incendio del Reichstag de Alemania ocurrió varios meses *después de* que Hitler obtuviera el poder en una reunión secreta de enero de los poderosos alemanes. ²⁶⁵ Esos actos fueron parte de ese " *marco de orientación* " que presenta a la oposición como terroristas y enemigos y, por lo tanto, los debilita políticamente antes de las elecciones nacionales que legitimaron el gobierno de Hitler.

Sólo en España se permitieron elecciones libres y, para horror de los capitanes del capitalismo, los trabajadores ganaron el derecho a gobernar. La conexión entre los poderosos, el fascismo y el miedo a las revoluciones de las urnas fue evidente cuando las tropas de Alemania e Italia (con el apoyo tácito pero real de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia) apoyaron al dictador Franco y, en un presagio sangriento de La Segunda Guerra Mundial, derrocó esa elección. ^{ai}

El objetivo real del acuerdo político de trastienda en Alemania era el trabajo que estaba a punto de tomar las riendas del gobierno alemán por votación. Cuando Hitler tomó el poder en 1933, se ordenó a la policía que disparara a los principales líderes sindicales en cuanto los viera y en un año, 100.000 personas políticamente conscientes estaban en prisión. ²⁶⁶ Vea los comentarios de un miembro del gabinete de Hitler, el coronel Walther von Reichenau. Su análisis de la crisis en Alemania podría usarse casi sin cambiar una palabra para describir la posición de los trabajadores en Estados Unidos desde 1980, en las economías colapsadas en la periferia del imperio desde 1997 y en los EE. UU. después de la Ley Patriota:

Los sindicatos han sido aplastados, los comunistas arrinconados y neutralizados provisionalmente, el Reichstag ha cedido sus derechos con la Ley Habilitante. Los trabajadores mantienen la cabeza gacha y, después de la recesión anterior, sus paquetes salariales serán más importantes para ellos que cualquier política. ²⁶⁷

Aunque anteriormente había habido mucha retórica contra los judíos dentro de Alemania y persecución individual contra ellos, los ataques organizados contra ellos no comenzaron hasta el 9 de noviembre de 1938: la *Kristallnacht* (La noche de los cristales rotos). ²⁶⁸ El ataque contra los judíos por parte de los fascistas se emprendió para compensar a la supersecreta Sociedad Thule (seguramente ahora en reconstrucción en Europa y más o menos similar a las Naciones Arias de Estados Unidos) por su temprano apoyo financiero a Hitler. La Sociedad Thule organizó el Partido de los Trabajadores Alemanes de Hitler y lo apoyó financieramente. Su símbolo era la esvástica, y se convirtió en el símbolo del fascismo alemán. Es razonable suponer que Hitler puso a estos fanáticos en posiciones de poder porque eran el poder detrás de él. ²⁶⁹

Cuando se eliminaron los objetivos originales de la Inquisición (cristianos cátaros y valdenses), los inquisidores se volcaron en la búsqueda de brujas y cultos satánicos para justificar su existencia y mantener su poder. ²⁷⁰ Los primeros acusados de practicar las "artes negras" y quemados en la hoguera eran personas bastante indefensas. Sin embargo, a medida que continuaba la histeria, el dedo acusador apuntaba más y más alto y eventualmente apuntaba hacia los que estaban en el poder. Cuando estos poderosos se convirtieron en el objetivo, la histeria se calmó. Después de un respiro, la caza de brujas comenzaría de nuevo.

El mismo patrón se observó cuando la "cacería de brujas" de McCarthy comenzó a destruir a los que estaban en el poder, los poderosos se volvieron y lo destruyeron y la histeria se calmó. Siempre que el riesgo personal para los líderes es alto, están motivados para defenderse. Esto demuestra que el proceso puede ser controlado y el público protegido si los líderes alguna vez deciden que así lo desean.

notas al pie

- jj. La guerra civil española, erróneamente titulada, es un estudio de libro de texto sobre cómo se ha utilizado el grito de batalla del comunismo para motivar a las poblaciones a apoyar el derrocamiento de algunas de las elecciones más democráticas del mundo. Los partidos que competían en las elecciones de España "consistían en dos partidos republicanos con 126 representantes en Cortez, noventa y nueve socialistas, treinta y cinco separatistas catalanes y solo diecisiete comunistas" (George Seldes, "The Roman Church and Franco," *The Human Quest*, marzo-abril de 1994, pp. 16-18). George Seldes, Incluso los dioses no pueden cambiar la historia (Secaucus, NJ: Lyle Stuart, Inc., 1976), parte II, capítulo 3). Del mismo modo, debido a la propaganda de Mighty Wurlitzer de la CIA que los etiquetaba como comunistas, los estadounidenses no sabían que el Partido Comunista era uno de los más pequeños de los 14 partidos políticos en las elecciones de 1984 en Nicaragua que legitimaron al gobierno sandinista. [volver al texto](#)

Notas finales

250. Notas Edward Burman, *The Inquisition: Hammer of Heresy* (Nueva York: Dorset Press, 1992), p. 39. [Volver al texto](#)
251. Michael Parenti, *History as Mystery* (San Francisco, City Lights Books, 1999), pág. 38. [Volver al texto](#)
252. James Burnes, *The Knights Templar* (Londres: Paybe and Foss, 1840), págs. 12-14. Véase también *Knights Templar* de Stephen Howarth (Nueva York: Dorset Press, 1982). [volver al texto](#)
253. Charles G. Addison, *The Knights Templar* (Londres: Longman, Brown, Green y Longman, 1842), págs. 194-203, especialmente pág. 203. Ver también Burman, *Inquisition*, pp. 95-99. [volver al texto](#)
254. Burman, *Inquisición*, págs. 95-99. [volver al texto](#)
255. *Ibíd.*, págs. 213-14. [volver al texto](#)
256. David Cauter, *The Great Fear* (Nueva York: Simon and Schuster, 1978), págs. 18-19; Richard Hofstadter, *The Paranoid Style in American Politics* (Chicago: University of Chicago Press, 1979), págs. 10-11; Arkon Daraul, *A History of Secret Societies* (Secaucus, NJ: Citadel Press, 1961); James y Suzanne Pool, *¿Quién financió a Hitler?* (Nueva York: Dial Press, 1978); Barnett Litvinoff, *The Burning Bush* (Nueva York: EP Dutton, 1988); Heiko Oberman, *Las raíces del antisemitismo* (Filadelfia: Fortress Press, 1984); David H. Bennet, *The Party of Fear* (Londres: University of North Carolina Press, 1988), págs. 23-26, 205-06. [volver al texto](#)
257. Daniel J. Boorstin, "History's Hidden Turning Points", *US News & World Report*, 22 de abril de 1991, artículo de portada. [volver al texto](#)
258. *Ibíd.*, pág. 61. [Volver al texto](#)
259. David Fromkin, *A Peace to End all Peace* (Nueva York: Avon Books, 1989), págs. 468-69; Michael Kettle, *The Allies and the Russian Collapse* (Minneapolis, University of Minnesota Press, 1981), pág. 17. Para saber cómo evolucionaron los Protocolos para apoyar el fascismo en Europa, lea FL Carsten, *The Rise of Fascism* (Berkeley: University of California Press, 1982), pp. 24, 29, 118. El semitismo a través de Hitler probablemente no habría tenido mucho efecto en el mundo excepto por Henry Ford, a través de su periódico *Dearborn Independent*, difundiendo esos Protocolos a todos los rincones del mundo e imprimiendo el antisemitismo en la mente del mundo (Pool and Pool, *Who Financed Hitler*, págs. 3, 23, capítulo 3). [volver al texto](#)
260. Litvinoff, *Zarza Ardiente*. [volver al texto](#)
261. Edmond Taylor, *The Fall of the Dynasties: The Collapse of the Old Order, 1905-1922* (Nueva York: Dorset Press, 1989), capítulos 17-19. [volver al texto](#)
262. Bennet, *Party of Fear*, págs. 191-98, 205-206. [volver al texto](#)

263. Karl Polanyi, *The Great Transformation* (Boston: Beacon Press, 1957), págs. 237-241; véase también FL Carsten, *Britain and the Weimar Republic* (Nueva York: Schocken Books, 1984), especialmente el Capítulo 8; Carsten, *El ascenso del fascismo*. [volver al texto](#)
264. Taylor, *Fall of the Dynasties*, pág. 366. [Volver al texto](#)
265. Carsten, *Rise of Fascism*, pp.150-55. [volver al texto](#)
266. Carsten, *República de Weimar*, especialmente el Capítulo 8; también Michael N. Dobkowski e Isodor Wallimann, *Radical Perspectives on the Rise of Fascism in Germany* (Nueva York: Monthly Review Press, 1989), especialmente págs. 194-209. [volver al texto](#)
267. J. Noakes y G. Pridham, eds., *Nazism 1919 - 1945*, vol. 2 (Nueva York: Schocken Books, 1988), pág. 626. [Volver al texto](#)
268. *Ibidem* [Volver al texto](#)
269. *Piscina y piscina, ¿quién financió a Hitler?* págs. 7-8, 19-21. [volver al texto](#)
270. Burman, *Inquisición*; Henry Charles Lea, *The Inquisition of the Middle Ages* (Nueva York: Citadel Press, 1954), una condensación de su obra monumental en tres volúmenes de 1887, *A History of the Inquisition of the Middle Ages*. [volver al texto](#)

PAPA NEGRO de los Jesuitas

A: ucc-redemption@yahoogroups.com
Desde: "David Smith" <djsmith_1998@yahoo.com>
Fecha: Domingo, 29 de agosto de 2004 16:18:00 -0700 (PDT)
Tema: [ucc-redemption] el "Papa Negro"... era "el monopolio de casi... todo"



Jean-Baptiste Janssens

Esta foto, tomada de *The Saturday Evening Post* , 17 de enero de 1959, es de
"El Papa Negro" , quien en 1963, reinó sobre su Orden Jesuita - la Sociedad Secreta más poderosa del mundo
- y dio la orden de asesinar al
Presidente de los Caballeros de Colón . John F. Kennedy .
Vigésimo Séptimo Superior General de
La Compañía de Jesús
de 1946 a 1964;

EL PODER

habiendo gobernado sobre los Papas
Pío XII (Papa de Hitler), y
Juan XXIII (Papa de Jruschov),
Pablo VI (Papa de Johnson), incluyendo sus jerarquías;
al mando de los Maestros de Sociedades Secretas internacionales que incluyen:

La Soberana Orden Militar de Malta,
la Francmasonería Shriners de Rito Escocés,
La Orden de los Illuminati, Los Caballeros de Colón, Los Caballeros del Ku Klux Klan, B'nai B'rith, El Club de Roma, La
Nación del Islam y su ejército privado llamado "El Fruto del Islam", La Comisión de la Mafia y Opus Deia junto con una
multitud de hermandades menores.

**Los Asesinos y Traidores en el Asesinato
y Encubrimiento del Presidente John F. Kennedy.**

fuelle: <http://www.vaticanassassins.org/>

En respuesta a:

Levi Philos <leviphilos@blackfoot.net> quien escribió:

"Aún otros te dirán que el Papa fue hecho prisionero alrededor de 1100 algo y tuvo que darle poder al "Papa Negro" quienquiera que sea."